

48 Schützen waren dabei

Neuendorf Ein spannendes Eröffnungsschiessen

Kürzlich durfte der aus der Fusion der Feldschützengesellschaft Neuendorf und den Militärschützen Härkingen entstandene Schützenverein Neuendorf-Härkingen ein sehr spannendes erstes Eröffnungsschiessen abhalten.

Gesamthaft haben 48 Schützinnen und Schützen am Eröffnungsschiessen teilgenommen und sich in den Kategorien A, D und Jungschützen/Junioren bis zum letzten Schuss einen spannenden Wettkampf geliefert.

Gleichzeitig durften wir 10 der 14 neuen Mitglieder, welche von den Freischützen Balsthal-Klus uns beigetreten sind, herzlich begrüssen. Sie haben uns an diesem Eröffnungsschiessen gezeigt, welches Potenzial in ihnen steckt. Sie haben an diesem Tag in jeder Kategorie den ersten Rang belegt. In der Kategorie A hat Walter Füg mit 99 Punkten und einem Tiefschuss 100 den ersten



(vl.): Walter Füg, Marcel Glutz, Arthur Haefeli

Rang vor Michael von Arx mit 99 Punkten und einem Tiefschuss 100 aufgrund des Jahrgangs belegt. Auf Rang 3 folgt Thomas von Rohr mit 97 Punkten. In der Kategorie Jungschützen/Junioren hat Marcel Glutz mit 92 Punkten den ersten Rang belegt. Rang 2 belegt Sascha Hüsler mit 89 Punkten vor Samira Böni mit 86 Punkten. In der Kategorie D hat Arthur Haefeli

mit 94 Punkten vor Matias Flück mit 93 Punkten und Peter Flück mit 92 Punkten den ersten Rang belegt. Wir wünschen allen Schützinnen und Schützen eine erfolgreiche Saison und auch am 35. Solothurner Kantonal-Schützenfest im Gäutgut Schuss. Weitere aktuelle Informationen können jederzeit auf www.svnh.ch.vu abgerufen werden. (MGT)